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СКЛОКА В ЮЖНОЙ АМЕРИКЕ

ИИ НА МИНУТУ 
ИЕ 3«ВЫВЙТЬ О

ХЛЕБШГОТОВШ
Прошедший ноябрь' месяц Принес в 

высшей степени неудовлетворительные 
результаты хлебозаготовительной рабо
ты. , , _ . . ■ , -

ноябрь у нас, на Урале, заготовле- 
•но только 603 проц, количества хлеба, 
намеченного по плану.

Вполне естественна та тревога, кото
рую забили соответствующие организа
ции по этому поводу. Значительное не
довыполнение ноябрьского плана хлебо
заготовок об’меняется не только уважи
тельными причинами (распутица и т. п.) 
но и НЕДОСТАТОЧНОЙ АКТИВНОСТЬЮ 
МЕСТНЫХ ПАРТИЙНЫХ, КОМСО
МОЛЬСКИХ И СОВЕТСКИХ ОРГАНИ
ЗАЦИЙ И ХЛЕБОЗАГОТОВИТЕЛЕЙ. 
НА МЕСТАХ НЕ ВЕЛОСЬ НАСТОЯЩЕЙ 
УДАРНОЙ ХЛЕБОЗАГОТОВИТЕЛЬНОЙ 
РАБОТЫ

Сочтем иные результаты дала ПЕР
ВАЯ ПЯТИДНЕВКА ДЕКАБРЯ МЕСЯ
ЦА. Перелом в хлебозаготовпех в сторо
ну улучшения наметился в последние 
дни ноября. В декабре этот перелом 
ознаменовался уже реальными резуль
татами: ЗА ПЕРВЫЕ 3 ДНЕЙ ТЕКУЩЕ
ГО МЕСЯЦА, МЕСЯЧНОЕ ЗАДАНИЕ НА 
УРАЛЕ ВЫПОЛНЕНО НА 19.3 проц., 
ЧТО ДАЕТ 28.430 ТОНН ХЛЕБА.

В данном случае сказалось и улучше
ние санного пути и некоторое ПОДТЯ
ГИВАНИЕ хпебозЩютовителчй.

Однако, в деле хлебозаготовок ни в 
ноем случае нельзя успокоиться на до- 

бетигнутых успехахД-Общеизвестна исти
на, что крестьянство только тогда будет 
охотно продавать хлеб государству, ког
да вокруг хлебозаготовок будет развер

знута самая интенсивная работа.
Поскольку декабрь месяц должен дать 

наивысший процент выполнения хлебе- 
«заготовительного плана, то естественно, 
*мго и РАБОТА ПАРТИЙНЫХ, СОВЕТ
СКИХ И ХЛЕБОЗАГОТОВИТЕЛЬНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЙ ДОЛЖНА БЫТЬ РЕ
ШИТЕЛЬНО УСИЛЕНА ПО ВСЕМУ 
ХЛЕБОЗАГОТОВИТЕЛЬНОМУ ФРОНТУ.

В частности, СЕЙЧАС БОЛЕЕ ЧЕМ , 
КОГДА-ЛИБО НУЖНО ВНИМАТЕЛЬ- I 
НОЕ ОТНОШЕНИЕ И ЭНЕРГИЧНОЕ | 
УЧАСТИЕ КОМСОМОЛЬСКИХ ОРГАНИ
ЗАЦИЙ 8 ХЛЕБОЗАГОТОВИТЕЛЬНОЙ 
КАМПАНИИ.

ЧДЖДАЯ ДЕРЕВЕНСКАЯ КОМСО
МОЛЬСКАЯ ЯЧЕЙКА ДОЛЖНА СЫГ
РАТЬ ОГРОМНЕЙШУЮ РОЛЬ НЕ ТОЛЬ 
КО В СКОЛАЧИВАНИИ КРУПНОГО 
ОБЩЕСТВЕННОГО МНЕНИЯ СРЕДИ 
КРЕСТЬЯНСТВА ВОКРУГ ХЛЕБОЗАГО- 
’ТОВОК, НО И НЕПОСРЕДСТВЕННО 
РАЗОБЛАЧАТЬ И БОРОТЬСЯ С ТОЙ 
ИНЕРТНОСТЬЮ И БЛАГОДУШИЕМ, 
КОТОРЫЕ НЕ ИЗЖИТЫ ЕЩЕ В ИЗВЕ
СТНОЙ ЧАСТИ ХЛЕБОЗАГОТОВИТЕ
ЛЕЙ И МЕСТНЫХ ОРГАНОВ. НАДО 
ЕШЕ РЕШИТЕЛЬНЕЕ, ЧЕМ ПРЕЖДЕ 
БОРОТЬСЯ С ВСТРЕЧАЮЩИМИСЯ В 
(ПРАКТИКЕ ХЛЕБОЗАГОТОВОК ИЗ
ВРАЩЕНИЯМИ И

Таковы задачи 
«вольнее и ячеек.

ДЕКАБРЬСКИЙ 
ТОВОК ДОЛЖЕН 
НА ВСЕ 100 проц. ... . .
на труднейшая часть ответе геенной за
дачи, поставленной перед нами партией 
и советской властью в области обеспе
чения государства хлебом.

О ’КРЫТИЕ СЕЗДА
10гго декабря, в 7 час. вечера в Мо

скве, в Большом театре открылся 8 Все
союзный с’езд профсоюзов.

Открывая, с’езд тов. Томский кёсйул- 
ся задач, стоящих перед 8 с’ездом.

По иредварителБкыи дайным мандат
ной кедиссйи па с'еаде йрйсутствует 

,1(>35 делегатов с решающим и 400—с 
совещательным голосом, представляю
щих 11 {миллионов 60 тысяч членов 
профсоюзов. ■

В президиум с’е-зда избрано 40 .чело
век, в том числе т. т. Томский, Дога- 
дов, ‘ Лозовский, Евреинов, Андреев, 
Шмидт, Угланов, Лепсе и др.

Под бурные аплодисменты избирается 
почетный президиум: г. т. Сталин, Бу
харин, Рыков, Ворошилов, Калинин, 
Куйбышев, Рудзутак* Молотов, Орджо
никидзе и Крупская.

После выборов, постоянных комиссий 
с’езда (мандатной:, секретариата, редак
ционной), с’езд заслушал ряд привет

на
От имени ЦК ВКП (б) и_ правитель

ства приветствует с’езд тов. Рыков, 
встреченный' бурной овацией:.

Б своем привотствонкои слове т. Ры
ков кратко остановился па хозяйстрен- 
ном положении нашей страны и тех 
трудностях, которые стоят на нашем 
пути.

— Пролетариат к все трудящиеся на
шего Союза, об’единенные в профсою
зы, не испугаются трудностей. Под ру- 

I ксгодстром партии мы их преодолеем 
■» ал плпа я кзыьэ

РЕЧЬ тов. МИЛЬЧАКОВА
: - - Товарищи, позвольте мне передать
горячий .привет с’езду профсоюзов от 
Ленинского комсомола. (Аплодисменты).

Профсоюзы и’ комсомол являются ос
новными приводными ремнями от пар
тий к трудящийся массам нашего’ Со
юза. Отсюда огромные возможности но 
.совместной борьбе за перестройку всей 
нашей промышленности и сельского 
хозяйства, за победоносное социалисти
ческое строительство.

Тов. Ленин неоднократно говорил, 
что нельзя построить социализм, без ,ак
тивного участий самых широких масс

ТОВ. МИЛЬЧАКОВ

НЕДОЧЕТАМИ, 
деревенских комсс-

ПЛАН ХЛЕБОЗАГО- 
БЫТЬ ВЫПОЛНЕН 
Этим будет раэреше-

— Большинство английских газет пу
бликует сообщения из Москвы о том, 
что советская печать связывает восста
ние в Афганистане с происками Англии. 
Газеты снабжают эти сообщения загб- 
ловкамя, вроде «Советские утки», воз
держиваясь от каких-либо других ком
ментариев.

. Пс последним сведениям, положе
ние в районе восстания племени шинва- 
ри (Афганистан) с каждым днем улуч
шается. Наступил перелом в пользу аф
ганского правительства среди племени 
шин вари, часть которого ведет перего
воры о полном прекращении военных 
действий и о присоединении к '^чви- 
тельству.

стах чиновничье,- казенно®, бюрократи
ческое отношение, к нуждам рабочей 
молодежи.' Зачастую, молодые . рабочие, 
выдвинутые ‘ партией. и комсомолом,.'не 

:встречают дблжной .поддержки,.со сторо
ны профсоюзных организаций.

Мы просим 8-й профсоюзный с’езд 
устранить все эти недопустимые явле
ния.

Чего ждбм йы' бт -с’езда.?..
Чего ждет от профсоюзного с’езда мно- 

' готысячная армия молодых рабочих? .'
Первое. Мы ждем повсеместного пе-

БОЛИВИЯ ГОТОВА К ВОЙНЕ С 
ПАРАГВАЕМ.

НЬЮ-ЙОРК. В <рсзулнккге поен
ных столк1№чвен1ий в иоврамитной об- 
ласти, между Вощивией.м Парагааам | 
(10жн. Америка) прерваны диплома
тические отношения В Боливии со
стоялись демонстрации под лозунга
ми требования войны против Параг
вая. Представители болшпийокого 
•прачиседьсгВа выступают с ртешвгми' 
.речами против Парапвая.

Причиной Еопфлишта мойаду- Цо- 
линией и Парагваем является Спор
ная область Чавд-Ворваль, по соли- 
■иене почили' бранная теффмшофи^ Па? 
файпя, бойа/гая нефтью,

Нн темы дил

н победим...
Тов Ворошилов передал от имени во

оруженных сил пашой страны горячий 
привет 6 с’езду профсоюзов. Далее тов. 
Ворошилов говорит:

— Вы вправе спросить у мейл, спро
сить у правительства в паком положе
нии находятся вооруженные силы 
шего Союза. Наш ответ таков: Мы 
гим мира, мы всеми силами будем 
роться против войны, но если все 
капиталистический мир пойдет походом 
на нас, то вооруженные силы нашей 
страны дадут отпор империалистиче
ским хищникам.

Громом аплодисментов покрыл с’езд 
и эти слова. ■ ■ ■ ...... - .

Далее с’езд приветствовал от яиепяг 
Коминтерна тов Ульрих. О привет
ствиями также выступали представи
тели Профинтеряа и китайской федера
ции рёво'шционяых профсоюзов.

О? имени ЦК комсомола с привет
ствием выступил тов. Мильчаков.

трудящихся. Десятнмййяионная армия 
профсоюзов и двухмиллионный ленин
ский комсомол составляют единую огром 
ную армию строителей, совместная за
дача которой под руководством партии 
неустанно строить и укреплять социа
листическое хозяйство, нашей страны.

Из растущего поколения пролетариата 
мы должны выковать крепкие резервы 
рабочему классу.

Мы должны воспитать не просто ра
бочих, а борцов за культуру труда. Мы 
должны вырастить такую молодежь, 
которая была бы зубастой до техники, 
до новой пролетарской культуры.

Кам нужно такое поколение молоде
жи, которое шло бы наперерез трудно
стям, стоящим на нашем пути.

Особо-важным для нас является клас
совое воспитание молодежи, такое вос
питание, которое бы привяло растуще
му пролетярекюму молодняку лучшие 
традиции старого революционного по
коления пролетариата, вместе с огром
ным ■ стремлением вперед, к борьбе и 
победам.

Кратко остановившись на совместных 
задачах профсоюзов я комсомола по 
воспитанию рабочей молодежи я на до
стижениях в этой области, тов. Миль
чаков говорит:

— Мы отмечаем, упадок заботы о мо
лодежи в некоторых звеньях профсою
зов. Мы наблюдаем в определенных ме-

релрха в, работе , профсоюзов среди мо-_ 
лодежц, ибо молодежь зачастую, нахо
дится на задворках профсоюзного вни
мания.

Второв. Мы ждем • решительного отпо
ра чицовцичьему отношению к нуждам 
и запросам: рабочей молодежи, каковое 
проявляется в некоторых организациях 
щюфессион&лркых союзов: --

Третье. Мы требуем от профсоюзов 
решительной борьбы с отдельными бю
рократическими извращениями в обла
сти труда рабочей молодежи. Эти из
вращения идут не только по линии тру
да, но и образования и охраны здо- 
пс.зья рабочей молодежи.

Четвертое. Профсоюзы должны взять 
на себя задачу укрепления и развития 
©истемы фабрично-заводского учениче
ства в нашей промышленности, Эта! 
система должна быть такой, чтобы она 
обеспечивала паи новые кадры квали- 
фицирбванкых, сознательных, культур
ных строителей социализма.

Пятое. Необходимо обеспечить разви
тие. Самодеятельности молодежи й удов
летворение ее культурных запросов, 
чтобы молодежь не отшибали на задний 
двор культурного обслуживания трудя
щихся.

И, наконец.
Шестое. Шире и больше вовлекать 

молодежь в активную работу профсою
зов, готовить новые кадры активных 
'профессиональных рабогийков.

Пусть голос 8-го с’езда профсоюзов, 
пусть его решения будут сигналом для 
общей, совместной и дружкой работы 
профсоюзов и комсомола. Мы отдадим 
всю свою молодую энергию, чтобы под 
руководством партии преодолеть наши 
трудности и разрешить те огромные за
дачи, которые перед нами стоят.

Пламенный привет профсоюзам!
Да. здравствует 8-й с’езд! у 
Лучшие пожелания в его работе?

„ВЕСЬ МИР 1^РУЖАЕТСЯ.. “ 
МУССОЛИНИ ГОТОВ ПРИЗВАТЬ НА ПОМОЩЬ ФАШИЗМУ 

.ВСЕ СИЛЫ МОРЯ, ЗЕМЛИ И НЕБА"
РИМ. Итальянская палата депутатов 

едидамаимо утвердила аакойопроевты о 
хартии труда я большад фашистском 

совете. Муеоожни выступил с большой 
■речью, значительную часть которой яо- 
святил тяшяпгей политике Италии.

— Мы «все,—заявил оя,—за мир. 
Мы подписали пакт Келлюга, который я 
называю ньгеотайшии актом. Были ® 
виду и другие пакты, которые мы стре- 
м»ич'.ь подписать, <ж> над ним и стоят 
делкткителшоють, которая заключается 
® том, что весь мир вооружается. Гале
ты ежедневно отмечают настройку под
водных лодок, крейсеров и друигх ору- 
доей войны. Когда буря приближается, 
весь мир говорит О С1ИЖ0ЙС.ТИИИ и мире. 
Мы не хотим нарушать равпавеоия К-щ 
рогш. но должны быть готовы. Йжто не 
должен удивляться, если я потребую 
усилий от нации, чтобы шкютавить на 
должную высоту все ©илы моря, земли 
и неба.

Мы очеиь осторожны раньше, чем да
рим Еотгу-лвйо пашу дружбу, ае когда 
существует пакт аиределсийото характе
ра, я-адлсжит знать, что в своих обяза
тельствах ш идам до вонца.

ДЕЙСТВИЕ КНОПКИ

ОТКРЫТИЕ ОЧЕРЕДНОЙ 
СЕССИИ БОЛТУНОВ

ЛИГА НАЦИИ УКРЕПЛЯЕТ 
ПОЗИЦИИ ПОЛЬШИ

ЛУГАНО. Сессия Совета Лига Нации 
открылась 10 декабря под председ» 
тельством Бриана. Доклад комиссии по 
мандатным территориям, вопрос о . вен
герско-румынском споре, а также во 
прос об уменьшении ежегодного числа 
сессий Совета Лига постановлено пере
нести на мартовскую сессию.

ВНИМАНИЕ УДЛРлЫЛ
БРИГАДАМ -

Сейчас аоврут задач, иоставлежных 
партией ® дело "поднятия проиявади- 
/гель'йости труда и сиижйяия . себсютои- 
'мости • продукции, Должно 'маоилизовать ’ 
аЕжвиость рабочих маюс <в тем числе я 
молодежи. Нужно прищтсствовать и под
держивать любое- яачияотио, каждое 
преджжеиие, дающее пользу производ
ству, улучшающее его. Нжлучщей фор
мой организации иницилгивы мавдежи 
являкНюя ударные бригады, артели, ©йе
ны и т. п. из молодежи сседающиеся по 
'ияйциотивб комсомола. Эти ударные, до 
бррвольпЫе Ррунпы молодёжи-сябя цели
ком опраодалм;. опыт -подтвердм,- что 
они ‘в бйлыяйиСтве своем являются об
разцовыми ио труддйсциплййе, произво
дительности труда да и зарплата удар- 
имков подымается в зависимости от ро
ста прОизводятёл'ййоё'га ' труда. ' -

Но сводёния с целого рада мест гаю- 
рят о том, что е- бригадами ие всегда к 
не ®се ладно.

Всюду ястаст вопрос об откопнчнвл 
чйрбелых рабочих к бригадам. Деи» в 
том, что 'многие кадйвяольщи и мюло- 
дёжь боятся иногда отсталым настроени
ям рабочих противопоставить ярое к«м- 
С1>молье®ое лида, свою ярикфчюсть в. 
производстве. Примерная работа в удар
ной бржаде и т. п. ноднимаст проив- 
'водательйасть я остествеино вызывает 
иевоторое снижение расценок и ионы- 
гаеяие -норм выработки. И нот тем рабо- -■ 
чйй, которые привыкли работать по- 
старому, не «©обе™» правится, когда 
берут в пример ударную бригаду я п« 
ней равняют расценки.

Можем ж «ы «поддаваться тажкм на
строениям? Конечно, «ет. Нужно повы
шать иротгжодятельност-ь труда и повы
шать г. то Же время зарплату. Но делать 
это нужно не,так, как « Златоусте, где 
©дащилп ударникам расценки, да так, 
что они сказались чуть ли не здеое ни
же чем расценки взрослых рабочих. Котт- 
сотка должен следить ва ростом ироиз- 
водателиюсти труда и ростом зарплаты 
ударных бригад <и исярчжлять всякие н« 
достлтнй.
. Нужно раз’яокии, рабочим смысл 
ударных бригад, рассказывать «м о ре
зультатах работы бригад, доказывать и» 
фактах, что большая яроизводвтедь- 
яость соировождается и ростом аартлати

Такие случаи, как срыв молодежного 
забоя на Гюгомолстрос. ка® проедл удар
ной бригады на Ашипскам зароде, долж
ны получить от нас резвое осуждение ж 
решительный отида.

Мы открываем обсуждение таких во
просов: можно л« в бригаде заработать 
п как относиться к отрчецательным на- 
строениям «©рослых рабочих к бригадам, 
(См. 3 «рапсу).

ЛУГАНО. Порядок дпл 53 сессия со
вета Лиги Нации заполнен второстепел ■ 

. ними вопросами. Единственным поли- 
| тическим вопросом, официально поста- 
' влеопым в порядок дня является поль- 
I сео-литовский конфликт. По мнению ру

ководящих кругов обсуждение в данной 
стадии конфликта приведет к укрепло- 

! нию юридических позиций Полыни по
Эяеитрификацяя окраин 1 --

му ©пое®бу« * отношений в Литве.

ПРОГРАММА ЛИЦЕМЕРИЯ
АНГЛИЙСКИЕ ЛИБЕРАЛЫ ТОЖЕ 

ТОЛКУЮТ О МИРЕ.
ЛОНДОН. Лидеры либеральной пар-* 

тип опубликовали провозглашаемую • 
либеральной партией программу миря, 
и разоружения. Программа предусмат- 

■ ривает полный отказ от войны как. 
средства разрешения международных 
споров, немедленное максимальное 

. сокращение вооружений, добросовест
ное, беспристрастное выполнение дого
воров и полную поддержку Лиге На-, 
ций.

В программе предусмотрен отказ от 
идей соперничества с Соединенными: 
Штатами в области расширения морско
го роенного флота. В заключение про
грамма требует энергичной поддержки", 
все? тонденцяй, обеспечивающих сво^- 

беду 'международной торговли,
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ПИСЬМО ИЗ ТЮМЕН и

КОЛДОГОВОР ПО ТЕЛЕГРАФУ
ОБКОМ ХИМИКОВ СРЫВАЕТ ПЕРЕЗАКЛЮЧЕНИЕ КОЛДОГОВОРА 

НА ФАБРИКЕ „ПЛАМЯ"
■Перезаключение колдогоьороп— важ

нейшая политическая кампания.
Когда, как не во время этой кампа- 

иим, мы с наибольшим успехом можем 
разрешить вопросы снижения себестои
мости, уменьшения накладных расхо
дов, поднятия трудовой дисциплины и 
вовлечения всех рабочих в рационали
заторские мероприятия, проводящиеся 
на наших фабриках и заводах.

Когда, как не во врмея пересмотра 
колдоговоров мы сможем выявить все 
жультурно-бытовые нужды рабочих и 
наметить пути их улучшения. Мало это
го. Во время этой кампании, мы также 
■проверяем качество всей профсоюзной 
работы.

По все это может быть выполнено, 
только при одном условии. При усло
вии, когда каждый рабочий, каждая ра
ботница задумаются над судьбами 
своего предприятия, над своими нуж
дами. Для этого «профорганы должны 
принять все необходимые меры к мак
симальному вовлечению рабочих в об
суждение колдоговоров». Для этого «об
суждение колдоговоров должно прохо
дить как на общезаводских, цеховых, 
также к сменных собраниях».

Так, и по нашему совершенно ясно и 
понятно, сказано в решении Уралпроф- 
совета о перезаключении колдоговоров 
Кажется каждый профсоюз, каждый 
профоргам должны бы не только фор
мально провести это решение, по при
мять все меры к тому, чтобы кампания 
по перезаключению колдоговоров про
шла с п .я1 большим эффектом.
' ГОЛОВОТЯПСТВО... ПО ПРЯМОМУ

1 ПРОВОДУ.
Что же делает обком химиков? Как 

’юи участвует в перезаключении колдого- 
Ьоров? Как его работники организуют 
массы рабочих вокруг проведения этой 
(важнейшей политической кампании?

Ответам двумя словами. ПО ТЕЛЕ 
ГРАФУ. Как это ни странно, но это 
факт.

В г. Тюмени есть спичечная фабрика 
«Пламя», на которой работает 505 чел. 
рабочих и служащих. Это невидимому 
одно из крупнейших предприятий 
объединяемых уральским обкомом хнми- 
кж

Партийная ячейка и фабком еще в 
октябре приступили к подготовитель
ной работе по перезаключению колдого- 
врров. Было созвано общее собрание 
рабочих для обсуждения доклада ад
министрации о состоянии фабрики и 
выполнении колдоговора. Много было 
подмечено недостатков. Много выступа

ло товарищей, ^талывавшнх как эти пе- 
дсстагки исправить в дальнейшей ра
боте, в частности—что нужно предусмо
треть в новом колдоговоре.

Прорабатывался вопрос и па партий 
ном активе и на партийном собрании. 
Чтобы не отстать от срока, установлен

ного высшими ирофорганамн, договор 
решили подписать к 15-му декабря.

Па предварительном обсуждении кол
договора между администрацией и ко- 
комисвел избранной от рабочих выявил
ся целый ряд недоговоренностей, кото
рые должны были разрешиться прп 
окончательном его заключении.

И вдруг вся эта работа прервалась.
К 2 декабря обком химиков обещал 

прислать своего представителя для 
подписания договора. Фабком и парт
ячейка предполагали при участии пред
ставителя обкома провести общее собра
ние рабочих для обсуждения этого во
проса.

Ждали день. Ждали два. Срок пере
заключения колдоговора приближался, а 
представитель все не ехал. Дали теле
грамму И после телеграммы «пи отве
та, пп привета».

«ХЛЕБ К БРЮХУ НЕ ХОДИТ».
Только к 8 декабря обком химиков 

соизволил ответить ., «приехать не мо
жем, вышлите двух представителей от

рабочих для участия в перезаключении 
колдоговора».

Такое отношение обкома химиков не 
могло пе возмутить не только рабочих, 
но и все организации. Окружком партии 
забил тревогу. Дал телеграмму требую
щую приезда представителя обкома хи
миков Все оказалось безрезультатным. 
И на это требование приехал, но толь
ко не представитель, а опять-таки те
леграфный ответ:—«выехать некому, 
присылайте представителей».

До нынешнего дня (10 декабря) ни 
фабком, пи партячейка не знают, как н 
когда будет перезаключен колдоговор 
на фабрике «Пламя». Рабочие ходят и 
удивляются до какого головотяпства до
шел обком химиков умудрившийся 
свести важнейшую политическую кам
панию к кабинетному подписаний дого
вора.

— «Грош цена будет такому Догово
ру».

— «Если так будут заключать, пусть 
по нему сами и работают»—вот мнения 
рабочих, которые являются пока резуль
татом перезаключения колдоговора па 
фабрике «Пламя».

Мы считаем, что обком химиков сры
вает перезаключение колдоговора на 
фабрике «Пламя».

ГОНЦОВ... «ЗАДУМАЛ УБЕЖДАТЬ».
К этому надо добавить следующее 

интересное явление. В настоящее время 
в Свердловске находится директор 
фабрики тов. Гонцов. Все удивлены, 
почему тов. Гонцов не раз’яснит обкому 
химиков всей той несуразицы, котоит» 
они производят. Мало этого. Многие 
предполагают, что тов. Гонцов и не 
стремится исправить создавшееся поло
жение с перезаключением колдоговора, 
> наоборот всецело этому потворствует 
и сидя в Свердловске дожидается когда 
приедут представители рабочих подпи
сать договор. Этот вопрос волнует ра
ботниц и рабочих фабрики «Пламя» и 
»ы надеемся, что ответ на него даст 
сам тов. Гонцов.

МЫ ТРЕБУЕМ: немедленно послать 
представителя обкома химиков на фа
брику «Пламя» и ие срывать на ней 
перезаключения колдоговора.

Привлечь к ответственности всех тех, 
кто таким бюрократическим отношением 
срывает важнейшую политическую кам
ланию, проводимую в настоящее время 
партией и профсоюзами.

КАМПАНИЯ ПЕРЕВЫБОРОВ СОВЕТОВ 
НЕ ТЕРПИТ ПРОХЛАДНОГО 

ОТНОШЕНИЯ И ОТТЯЖЕК
НЕ СПАТЬ, А РАБОТАТЬ ПО-БОЕВОМУ

„В СПЕШНОМ ПОРЯДКЕ1*
Пермский округ определенно запоздал Кооперация отстает (кроме украшений

с перевыборами советов. Может быть в 
важные причины перенесли срок 
сессии оюржяюлкома, коадоговорнал 
кампания и прочие вытеснят* (папря- 
М(=р в Лысьве) предвыборную—-но факт 
остается фактом. Началась спешка, по
гнали галопом.

Имеются такие факты, нам позднее 
составление отчетности о деятельности 
Окрнсполкома, запоздание — в ряде рай 
оно—с составлением списков лишен
ных избирательных прав. Отчетные со
брания начались и проходят уже по ряду 
предприятий города (в Шяагинских от 
татываются депутаты Горсовета и в др.)

Профсоюзы нынче подготовились к 
перевыборам лучше других организаций 
(выехали иа ««та работники и т. д.).

магазинов и устройства витрин дальше 
дело не даигается). Кооператоры испуга
лись такой спешки. Один из коотрата- 
ров на Одном из собраний заявил так:

— К чеагу столько шума, мы ведь 
ве в Америке и не выбираем президен
та Гувера (!)

В отношении обеопечеакя помещении 
ми ® городе дело обстоит благополучно.

Некоторые районы ие учли в своих 
планах дни партконференций (это пе 
учел и Пермский Горсовет).

Такова картина подготовки к такой 
ответственной кззнкмвпг. Вернее пе под* 
готовка, а вынужденный галоп...

Вл. Блок.

„ЕДИНОГЛАСНО"...
Недавно в клубе им. Вайлера (Сверд

ловск) был вечер юнсекции, целевой 
установкой которого было раз'мнение об 
участии молодежи в предстоящих пере
выборах Горсовета.

Начал» вечера в 7% ч^юед, и® на
чинают только в 10 часу. Представи
тель от Окружкома ВОСМ, докладчик 
тав. Куввецав делает 20-ми»утаый до
клад, «а протяжений которого в зале 
все время шум, разговоры и хождение. 
В результате—«в одапию вопроса по до
кладу, ни одного выступающего.

Председатель юнсекцин то®. Моналав

СКОМКАЛИ СОБРАНИЕ
просит вникать предложения по докладу 
—предложений тоже не имеется. Тогда 
Мочалов предлагает заранее приготов- 
денную резолюцию. За резолюцию голо
суют 10——15 человек, а на собран» д» 
1200 чел. Революция «прижата еда» 
гласно» (?!)

Молодежь кричит:
— Ну, с этим покончили, даешь ва- 

чааю! Даешь « Русалку »!
Такое комкавье важного вопроса ве- 

доауетнмо. Предеднть важные собран®» 
так» образом, нельзя, ,

И. В—ж-

„ЧТО ЭТО ЗА ШТУНА“?
На хуторе Колотоакивском (Варламов 

ского района, Челябинского «кр.) ячей
ка комсомола ничего не делает по под
готовке ж перевыборной кампании. Чле
нов избиркома от комсомола нет, комсо

мольцы даже не знают зачем у нас при
водятся перевыборы сельсовета.

Секретарь ячейки Осянщев Кожтаэ- 
гои 'Ничего не делает.

Никитин.

ОЧИСТИТЬ ПАРТРЯДЫ ОТ ПРИМАЗАВШИХСЯ И БЮРОКРАТОВ
ПАГТОРГАГИЗАЦИИ ОДСБРЯЮТ ИШЕКИЕ НОЯБРЬСКОГО ПЛЕНУМА

МОСКВА. 3 паотконФеренция Киевского района и собрания активов Киев- 
шней организации,Николаевская окружная и районная партконференции, окруж
ные партконференции Зиновьевщины, Полтавщины, партактивы Криворожья, 
Эривани и собрания производственных ячеек Кременчуга полностью одобрили 
все постановления ноябрьского пленума ЦК и заострили внимание членов пар
тии на необходимости борьбы с правой опасностью и примиренчеством, а так
же о принятии мер к скорейшему очищ вник» рядов партии от примазавшихся и 
обюрократившихся.

ВЫЯВЛЕНА АНТИСОВЕТСКАЯ РАБОТА 
ТРОЦКИСТОВ

•г КАЗАНЬ. Областная контрольная ко
миссия вскрыла антисоветскую работу 
группы троцкистов на фабрике «Спар
так». Контрольная комиссия установи- 
иа, что тррщявсткжая пруипа ®ела по- 
Ажмиигую атвгпартайную работу и не
легально раоироютраняла ®ропдоястокую 
даторадуру. Контрольная тмиесия ио- 
«якшюдаоа трест чааовэк исключить из 
партии. Роду тааарищей поставлено на 
вид их Ы}тапгирйнчес№ое отледпшне к 
{ДеЯТСЛЫТОСГИ этой группы.

18 ДЕКАБРЯ НАЧНЕТСЯ СЛУШАНИЕ 
ШД РВАИСКСГО Д ЛА»

< ИЖЕВСК. 18 декабря в Ижевске нач
нется слушанием «лудорвайсное дело» I 
—дело о массовой порке крестьян в де-1 
ревнях Лудорний, Юськи и Лудзя-Не- 
премеиная. Процесс будет вестись на 
вотском языке. Обиняется по делу 10 
человек. Вызвано 93 свидетелей. I

В ОТВЕТ НА КУЛАЦКИЕ ПРО
ИСКИ РАБОЧИЕ ВЯУПАЮТ 

В ВНП (б)
ТУЛА. В ответ на убийство кула

ками в селе Любень предиэбиркома 
Бандикова, по фабрикам и заводам 
Тулы прокатилась волна негодова
ния. На собраниях рабочие требуют 
по отношению и преступникам при
менения высшей меры наказания. 
РАБОЧИЕ ОТВЕТИЛИ НА ПРЕ
СТУПНУЮ ВЫЛАЗКУ КЛАССОВО
ГО ВРАГА МАССОВЫМИ ЗАЯВЛЕ
НИЯМИ О ЖЕЛАНИИ ВСТУПИТЬ 
В ПАРТИЮ: ЗА ТРИ ДНЯ ПОСЛЕ 
УБИЙСТВА БАНДИКОВА В ПАР
ТИЮ ВСТУПИЛО БОЛЕЕ 300 РА
БОЧИХ.

МСП Ь ИШКОВ
— ВЯТКА. В Боркинском сельсовете 

Санчурсной волости кулаки подожгли у 
председателя сельсовета—коммуниста 
амбар с хлебом. Поджог является местью 
за п‘ро®одеове содьхдацажяа. Ведется 
«лодапние.

Г«бо!ницы-выпусиницы милицейской шнспы в Ленинграде,

1-Й РАЙКОМ ИСПРАВИЛ 
СВОИ ОШИБКИ

10-го декабря состоялся пленум 1-го 
Райкома ВЛКСМ г. Свердловска, где 
широко обсуждалась статья т.т. Поля
кова и Филиппова и решение бюро ОН 
об ошибках, допущенных Райкомом в 
отчетной кампании.

По этому вопросу развернулись бур
ные прения. Выступало десятка два 
членов Райкома и активистов из ячеек. 
В прениях жестоко критиковали руко
водство РК, недостатки работы райорга- 
низации. Товарищи считали, что статья 
т.т.. Полякова и Филиппова целиком и 
полностью правильна и отражает дей
ствительное положение с руководством 
в 1-м районе. Были и такие, которые 
не хотели резне ставить вопросы и пы
тались смазать допущенные ошибки, их 
принципиальное значение, свести эти 
ошибки к... «редакционным неточно
стям»

В конце были приняты предложения 
внесенные т. Поляковым, в которых 
разделяется по существу статья Поля
кова и Филиппова и решение бюро ОК, 
Отмечается своевременность и четкость 
указаний на ошибки, что помогло их 
быстро исправить. Отчет с обсуждения 
сият и пленум предложил изменить его 
в соответствии с замечаниями статьи и 
бюро ОН.

Пленум Райкома также признал сла
бость партруиэводства, чем в известной 
мере также можно об'яснить допущение 
ошибок в отчетной кампании.

Принятием этих решений 1-й Райком 
ВЛКСМ осудил свои ошибки. Это даст 
возможность развернуть решительную 
борьбу с правым уклоном, примиренче
ским отношением к нему, бзрьбу с остат 
ками троцкистснзй оппозиции и отчет
ную кампанию провести под знаком ре
шительной самокритики и качественно
го укрепления руководства первого 
Райнама ВЛКСМ.

ШКОЛЬНИКИ ПРИВЛЕКАЮТ НАСЕЛЕНИЕ
— Б отчотто-церевыбрриой казшаннн 

Красноуфимсная школа II ступ, припя 
ла активиоо участие. Учащиеся «иктшли 
12 вваргелов, заходили в каждую (квар
тиру и веди беседу среда ишртаннзо- 
'Ваишого иаевлппщя. Учащиеся решили 
добигьоя подной яшкаг на сойраягия всех 
жителей тех кварталов, где <миг ироя-зво- 
дали обход.

Пролетарский.
— Мишиииская школа девятилетка 

цровода (ряд мероприятий ио ®о®лечг1яию 
иаселеияя на предвыборные отчетные 
собрания. Надатото идххвелн манифеста
цию иод лозунгом «все на отчетные со- 
бршння». Во тремя маиифестащии уче
ники заходили в каждый дом и опове
щали о дне аг месте отчетного собрания.

Кроме того, шкода та® же принимаем

учаютме в »гоняй повесток, сишгжод 
н т. д.

Комсомолец.
— Учащиеся алапаевских школ пи

шут (нзбира/годышо иовестки, украшают 
нзбиручастки и т. д.

Мих. Строна.

ДОБРОВОЛЬНЫЕ ГРУППЫ В ПОМОЩЬ 
ЯЧЕЙКАМ.

При И райкоме г. Свердловска органи
зуются дао группы для писания и рая- 
нескн повесток избирателям иа неорга
низованного населения. Кроме того, при 
райкоме организуются 2 добровольных 
группы из комсомольцев для ировергл 
ячеек н помощи нм в подготовке отчет
но-перевыборной камлании.

ПоУральской оОлао^иЕ
ПЛЕИ9М ЗЛАТОУСТОВСКОГО ОКРУЖКОМА ВЛКСМ

ОРГАНИЗУЕТСЯ ТРЕСТ ФОТО-КИНО 
АППАРАТУРЫ

МОСКВА. СТО, ® результате обоуж- 
дания доклада правительствелмой ко
миссии, признал необходамьгм сюодаяие 
общесоюзного ирест/г но гвроизаюд-отву 
всех фото-кино материале® м аппарату
ры а подучил ВСНХ ССОР нредста- 
вить ® месячный оро®. на утверждение 
СТО основные нгыимкевия (устава этого 

креста.

ОТМЕЧЕНО СЛАБОЕ УЧАСТИЕ
8 и 9 декабря работал райшнрааный 

пленум злат0(у<жймжого ОК ВЛКСМ, сов
местно о еецоретаряжг крупных вроиз 
водотвенных и даревигемих ячеек. На 
оонюгве решений пленума абкомз 
ВЛКСМ, пленум окружкома наметал иу 
ти далыгейниЩ работы ксшгхшольщшх 
аргал газаций.

По состоянию окружной даодврокой 
аргани-защни пленум отметил, что ас- 
ванными участками недостатков в рабо 
те .инонероргвниаацйгм были: небрежное 
отношение комсомольских ячеек, коллек
тивов и РК н подбору руководящего со 
става пионерорганизации (на 152 вожа
тых—50 проц, служащих н учащихся

ДАДИМ ДЕРЕВНЕ КНИГУ
(От ссб иорр.).

Пормашгй горкамод решил ародоетп 
педелю сбора кгюгг среда насодеошя. Го
род разбит па участки. Мобилизовано 
2500 (комсомольцев, которые 9 декабря 
выкрутят по (всем кварталам города и 
будут собирать кажгн. Вое собрааигые 
гыюмш будут бтгараодеиы в дереиию.

В. Б.

20 ТЫС. РУБЛЕН НА ПОДТЯГИ
ВАНИЕ ЗАРПЛАТЫ

26.000 руб. на подтягивание зарплаты 
рабочим металлистам получил «Уралсе- 
паратср» из общего союзного ЗЪ«мидаш- 
ои'иото фоаада на «ютомитеское иодыше- 
ви® аартлаты.

В ПЕРЕВЫБОРНОЙ КАМПАНИИ
и только 22 человека чаевав парадки) н 
однообразное и слабое ведение работы 
среди пионерорганизаций. Небрежно» 
отаоше’вне комсомодьоких ячеек, коллек
тивов, н даже ОК к судьбам гаиовсрорга- 
ии'эация я т. д.

По ходу культурного похода в округе, 
змеяум атрианал, что в некоторых орга
низациях культпоход развернут недоста
точно.

Пленум так же отметил, что подготов
ка отчетно-перевыборной кампании со
ветов проходит вяло. Комсомольски» 
ячейки до сих лор не проверили работу 
своих депутатов в советы,

М. А. 5

К НЕПРИМИРНМОЗТЬ-ОСНОВНОЕ 
В УСЛОВИЕ БОРЬБЫ 0 ПРАВОЙ 

ОПАСНОСТЬЮ
■ ПЛЕНУМ ЗЛАТОУСТОВСКОГО
■ ОК ВЛКСМ РЕШИТЕЛЬНО ОСУЖ

ДАЕТ ПРАВЫЙ УКЛОН И ПРИМИ- 
РЕНЧЕСКОЕ К НЕМУ ОТНОШЕ-

| НИЕ.
Пленум предлагает всем низовым 

' организациям продолжать широкое 
? раз'яснение как в организации ”к 
[й и в среде внесоюзной молодежи—о 

' трудностях социалистического строи 
тельства, сущности мелкобуржуаз
ных шатаний и о необходимости ре
шительной боп>-*ь! со всякими про-

> явлениями пр--лй епаоис'.-.•« и при- \\
1 миренчества с ней.



М? ?39 «НА СМЕНУ».

ОБСЛЕДОВАНИЕ СВЕРДЛОВСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ВЛКСМ

НЕ РЕШАЙТЕ ЗА СПИНОЮ МАСС
ИЗМЕНИТЬ СИСТЕМУ ВЫДВИЖЕНИЯ 

РАЗВЕРТЫВАЙТЕ САМОКРИТИКУ СНИЗУ

БРИГАДЫ ПОД УГРОЗОЙ
ХВОСТИЗМ ЗАЕДАЕТ ИНИЦИАТИВУ

' Недавно Сверддавский Окружком вы- 
даинул для работы в аппарате ОК в ка
честве заместителя зав. АПО комсомол
ку Пантелееву. Кожшожа Пантелеева 
работала иа Леиичпской фабрике. Вы
двигая ее Окружной Комитет имел в ви- 
ду выдвинуть девушку-работаицу яа 
руководящую работу, девушку, которая 
была бы связала е массажи и т. п. По
смотрим как быта выложены эти зада
чи.

Прежде 'всего иа фабрике нотис пикаю 
из актива ле знал о выдвижении Пан
телеевой в Окружком до тех пор пока 
Пантелеева не взяла расчета. Многие 
же рядовые комсомольцы, даже из цех- 
ячейтои прядильных цехов (где рабо
тала Пантелеева) об этом узнали только 
тогда, когда об этом был подаят во
прос иа страницах «На Смену» в связи 
й& смотром работы 2 района.

О ВЫДВИЖЕНИИ «РАЗ’ЯСНИЛИ».
На выдаиженига многие реагировали 

Ш>-раздаму. Одам удивленно разводили 
руками и ждали раз’яснений, другие же 
начали допытываться, чтобы ужаль 

подробнее. В числе последаих были 
Игнатенко и Никонова. Они поддали об 
«том вопрос на бюро коллектива, но 
секретарь Бурбулис или был «страшно 
эаягят», или просто не мог по этому по
беду много сказать, этот вопрос смазал 
® ©а заседании коллектива, кж следует 
ие раз’ясиил.

На следующем бюро был секретарь 
РК Попов «раз’ненмля вопрос о выдви
жении Паятелеивой и настаивал на ео- 
здашии ей авторитета средн ребят. При 
разговорах об этом Никонова и Игнатен
ко были юбенваны бузотерами, делались 
намеки на то, что вообще при обсужде
нии этого вопроса в ОК выдвигалась а 
кашдадатура Игнатенко, так, что мол 
помет «кое-кто» вообще, недоволен, по
тому что сами не были выдвинуты 
а т. п.

НАМ «ОСАЖИВАЮТ» ЗА КРИТИКУ.
Между прочим это самый верный спо

соб, что «мйывастся обломать самокри
тику. Ведь эта же самая Игнатенко ко
гда-то сделал замечание о невниматель

на производственном 
фронте

ВЗЯЛИСЬ ЗА ПРОИЗВОДСТВО
Па В.-Уфалейетом заводе с января 

месяца проводятся совещания кочегарав, 
работающих у «стчбойвых и листока- 
талъпых печей. Эти совощаятая носят 
характер конкретных предложений в ио
®ощь вроизводству по улучшению усло
вий работы и организации ору до.

За 9 месяце® работы внесен ряд 
тдонагых предлодюжий: в целях эконю- 
ми тчкплива нейбходимо установить 
премии кочегарам. Была создана следе 
альная комиссия для разработки предло
жения, затем это предложение утвер
ждением РКК вошло в силу и теперь 
*ажпый кочегар затегересдван в сборе 
жйпии топлива. Взесвипое предложение 
об усилен™ дутья (постановка второго 
вентилятора) в очень значительной де
ре улучшило >гроц>УК сгорания угля. 
Йредлоймщие об уточаодвии обязанностей 
кочегара и устанюилевве ответственности 
аа жире® желеаа отрааетось на лучшей 
«ргазмзащви труда кочегара.

Совемыаие кочегаров вошло в плоть и 
кровь, ио осйоияым недостатком этой ра
боты является то, что эти совещания 
Дфотгодат комсомол, а не профяхлоз, кото
рому бы иаалежало устаионита кмь 
чроль за вьишиением предрюжлиий со 
етсропы заведоуиравлеиия, так как 
Йози.шииетво виаддамых яредл»«кеввй ня 
выжидается.

____ _ ___ Б. Л.

100 ЧАСОВ ПРОСТОЯ ЗА СМЕНУ
«ПРИБЛИЗИТЕЛЬНЫЕ» ПОДСЧЕТЫ 

СРЫВАЮТ ПРОГРАММУ.
В мехамй'Ческюм цехе № 2 зав. Урал- 

иеиаратор простои по 2-м бригадам до
шили рекордиой цифры: 100 часов на 
•щепу.

■ ч. ’ это щщжхода йотшу, что нет в 
ванасе «лерок» для вареаки резьбы. За
мажут их 100 шт. по плану на месяц 
^приблизительно), а если 15 стазиига ра
ботают, да плюс та 3 смены 45 чел., то 
ЖР'>'- на 3- 1 дая хватит, да и то не 
всегда; когда все лерки сломают-—стоят.

За ноябрь из-за этого, по сведениям 
мастера Климентьева, программу, не вы- 
молвлли.

Тадаю додожеаие ветерашмо, оно ведет! 
к срыву пре^чаммы и увеличению про- ■ 
стоев.

Свет».

ном отпошедаи к комсомольцам прежне
му секретарю коллектива Петухову 
(знакомому нам по ирбитскому «делу»), 
так этот Петухов обвинил ее в... троц
кизме и довел ее до того, что она со
веем перестала было работать. И вот 
сейчас сразу, что называется опять 
«осаживают» «бузотеры, мол, сами хо
тите выдвигаться». Да кто же после 
этого критиковать будет? 1а>н совсем 

ведь можно отбить охоту разговаривать 
даже.

«ОКРУЖНОМ ВЫДВИГАЛ».
В беседе о выдвижении Пантелеевой 

Попов—секретарь райкома—заявил, что 
в коллективе все уже раэ’яс®ено и ни
каких разговоров уже нет за исключе
нием некоторых личностей, которые на
чали па Пантелееву грязь лить.

На вопрос о том, обсуждалось ли вы
движение Пантелеевой в коллективе он 
говорит: «Нет не обсуждался. Это ведь 
Окружком выдвигал, поэтому и не об
суждали».

Чанцев—секретарь коллектива ВИЗ а 
цо поводу этого вьвдвнжения говорит: 
так как выдвинули, поставили вопрос 
га бюро ОК, говорят что есть там три 
девахи: Петропавловская, Игнатенко и 
Пантелеева, все, мол, девки рабочие. 
Ну и утвердили Пантелееву.

И у вас с ВИЗ’а так без обсуждения 
выдвинули в Уралпронстрой представи
теля. Позвонил Миляен: кто там у те
бя, Греден, подойдет в Уралпромстрой 
представителем ?

— Как будто ничего парень разви
тый.

— Ну, а еж ты, ж возвращаешь?
— Нет.
Ну и выдвинули. А мда кажется, что 

если бы поставить это выдвижение на 
обсуждение масс, то его вряд ли выдви
нули бы.

КОМСОМОЛЬЦЕВ НЕ СПРОСИЛИ.
А кж выдвижение Пантелеевой рас

ценили комсомольцы?
Вот мне пришлось проводить по это

му поводу беседу на второй едкие сре
да комсомольцев прядильной цехячейки. 
На этой беседе присутствовали комсо
мольцы из ткацкого и приготовительио- 
го цехов. Был поставлен вопрос так: 
Вот нам сейчас очень важно выдвигать, 
рабочий, связанный с массами актив. 
Правильно ли с этой тачки зрения про
шло выдвижение Пантелеевой? Подаял- 
ся шум.

— Да мы и не знали о ее выдвиже
нии почти до сегодняшнего дня.

Поставили вопрос «на голосование» 
кто знал о выдаиженви Пантелеевой до

К0ЛД0Г0В0РНАЯ КАМПАНИЯ
ФДБЗДЙЦЫ ВИЗ’а

ПРЕДЛАГАЮТ
Камлания перезаключения коодогово- 

ров получила широкое отражение в 
школе ФЗУ ВИЗ.

На обсуждении колд-опнюра фабэайцы 
выдотегули ряд предложений.

Фабзайды требуют введения в школе 
горячих заяртражюв, расширения школы, 
ортавизадаи общежития, ооадния учеб- 
(иэо стана, выдачи спецодежды. Фаб- 
зайны мафтевовского и крупносортного 
цехов требуют повышения зарнлаты, 
обеспечения квадафицировэиной работы 
фабзавдам-выпуек1янкам.

Королев.

ДЛЯ ИНХ К01ДОГСВОР 
ЙЕ ПИСАЯ

В ЧЕЛЯБИНСКЕ НАРУШАЮТ КОЛ- 
ДОГОВОР.

На заводе им. Колющемко (Челя
бинск) ваддотовюр по отношению моло- 
дежп не выполняется. Сама администра
ция дала согласие о соэдании 3-й бри
гады, но она до сего времени ие органи
зована, хотя этого требуют райком я 
ячейка.

Немалой болезнью являются частые 
переброски учеников с одной работы на 
другую, что безусловно сильно влияет 
на квалификацию, так как результатом 
этого являются плохие пробы и т. д. К 
недостаткам тажже следует отвести не
своевременное повышение из разряда в 
разряд; это наблюдается в иаровозио- 
сборном цеху и школе ФЗУ.

По самое главное—затрудаення в 
разменодяни учеников школ ФЗУ пр» 
выпуске. 9тз надо изжить.

Молот Октябрьский.

того как она уже ушла в Окружком. 
Подняла руку только секретарь ткацкой 
ячейки Старостина и то оговорижкиг: я 
слышала о том, что только думают вы
двигать.

Кто до последнего опубликования в 
«На Омену» не знал об этом?

Подняли руки человек 15.

ПРИГОВОР МАСС.

Потом началось живое обсуждение, 
которое свелось к следующему:

О выдвижении не звал даже актив.
Масс совершешго не спросили.
Поэтому и выданжение-то не совсем 

хорошее получилось (Пантелеева очень 
I молодая работница и недостаточно авто 
ритетна в силу небольшой связи с 
массами).

Любое выдвижение, независимо кто. 
куда и кем выдвигается должно быта 
обсуждено в массе, ибо только это обес
печит выдвижение действительно креп
ко связанного с массами актива.

Поднявшие шшрос о выдвижении 
Пантелеевой—не бузотеры, ибо они от
разили мнение большинства комсомоль
цев прядильных, ткацкого и приготови
тельных цехов.

И вообще отмечен целый ряд случаев 
на фабрике, когда выдвигают ае спра
шивая массы. Примером может слу
жить выдамжетие Сысоевой в Обком и 
посылка Никоновой делегатом во флэт. 
Независимо от того, что может быть это 
так бы и получилось, но широко обсу
дить в массе эти вопросы нужно было.

Думается, что эти выводы совеем не 
расходятся е линией союза, а наоборот, 
содействуют ее большему претворению 
в жизнь.

А. Филиппов.

РЕШЕНИЕ КОМИССИИ
Комиссия по обслед- ванию Сверд 

лзвекзй организации, ознакомив
шись с выдвижением комсомолки 
Пантелеевой на руководящую ра
боту в Окружном, считает необхо
димым осуди-» такую систему вы
движения, когда не только вопрос 

о выдвижении не обсуждается в 
массах, но и замазывается веяное 
недовольство, возникающее среди 
комсомольцев.

Вопрос о дальнейшем пребыва
нии тов. Пантелеевой на руково
дящей работе поручить Окружк'му 
и тов. Филиппову обсудить на со
брании коллектива ВЛКСМ Ленин
ской фабрики.

ВЫУЧИЛИ... ЧЕРНОРАБОЧИХ 
И РАЕСЬЛЬПЫХ

Мишкижкий райком ВЛКСМ решил 
пр-жрить выполнение пунктов колдого- 
воров, касающихся молодежи.

Проверили и оказалось, что пункты о 
броне выполняются плохо. Так, напри
мер, на мельнице № 191 ноаагает-и 4 
ученика, а принято 2 чел. да и то чод 
час используются на черной работе.

В Е1Ю учили, учили ученика на пе
каря, а потом перевели в мясную лав
ку—тоже учиться.

В райисполкоме хотели учита иа кгп- 
цетярокого ‘работника, а сейчас гоиш»’ 
с пакетами рассыльным. Мншкинекая 
молодежь в новых колдоговорах должна 
обеспечить лангите своих интгсесов.

Л. ш “

НЕ ХОТЯТ ОТСТАИВАТЬ
СВОИХ ИНТЕРЕСОВ

• В Туринском заводе экономкомисеия 
’ механического цеха усиленно занялась 
‘ проработкой коллективного договора.
Внесли много изменений, добавлений и 
вставили новые пункты. Например, вне
сли пункт об организации общежития, 
которого ребята давно добивались.

Недавно во время обеденного переры
ва собрали всю молодежь для обсужде
ния новых пунктов. На собрании доба- 

: вили об ученичестве о расценках. В 
г»тот же день было назначено общее со- 

! брание рабочих механического цеха, и 
I вот тут молодежь подкачала—не при- 
' шли на собрание, чтобы отстоять свои 
1 предложения. Собрание сорвалось, пере
несли па другой день.

Но и на другой день молодежь подка
чала. В конце собрания, когда надо бы
ло утверждать предложения молодежи, 
то молодежи осталось так мало, что не
кому было и голосовать. Благодаря не
желанию молодежи защищать свои ин
тересы, много г " чнй отклонили.

Ив. Манин.

ДАВАЙТЕ обсудим
Помещая заметки о срыве ударных бригад на ряде 

предприятий, редакция „На Сменуа открывает шире 
кое обсуждение вопросов, затронутых в этих заметках.

ПРАВИЛЬНО ЛИ ПОСТУПАЮТ РАБОЧИЕ, 
ОТРИЦАТЕЛЬНО ОТНОСЯЩИЕСЯ К СОЗДАНИЮ 
БРИГАД?

МОГУТ ЛИ ПРОФОРГАНИЗАЦИИ ПЛЕСТИСЬ 
В ХВОСЧЕ ОТСТАЛЫХ НАСТРОЕНИИ И ПОДДЕР
ЖИВАТЬ „КАРМАННЫЕ* СТРЕМЛЕНИЯ?

ПОДНИМАЕТ ЛИ ЗАРПЛАТУ ОБРАЗЦОВАЯ 
РАБОТА В УДАРНЫХ БРИГАДАХ?

На эта вопросы мы ждем ответа от бригадников 
и взрослые рабочих Лысьвы, Златоуста и др. производ
ственных гимтров.

РЕДАКЦИЯ «НА СМЕНУ*.

„МОЛОДЕЖИ НЕ ДАДИМ! “
РУДНОМ НА ПОВОДУ у АДМИНИ

СТРАЦИИ.

В газете «На Смеиу» созбщажеь, что 
на Ботомодстрое <фгапивуетс-я забой мо
лодежи. Организация его выразилась 
отметкой в щютоколе шеадда р}дкэма. 
Когда дело дошло до адмвшм-трацпи--— 
вюяииикиыжая пшциатлаа сорвалась.

— Не можем дата заТ-УЙ дадодеж.ч, 
ешй да звакожы с работой, я дать пм 
инструктора у пае средств пет,—говорит 
адавднетрацкя.

Кдасомодъедда ^цаиззацая с стаи 
вшроеам аотиужда много, рудком гоф»> 

Куда подуют, туда и повернется.

рабочих вддоржал, а сейчас адчини- 

страцда катЕторя'чеежп отказала дата за

бой молодея» и рудаом « этим мвк®®- 

ем июглажвея. пошел на ее удочку.

Первая бразда молодых забойщика» 
сорвалась.

Переход ш новые формы комсомоль
ской работы встречает протаводэйствве.

Надо с отта йодов

УДАРНИКИ НА „МОНЕТНЕЦ ВПЕРЕДИ
ОРГАНИЗУЮТСЯ ЕЩЕ ДВЕ БРИГАДЫ СЛЕСАРЕЙ

Соедашде первом ударной группы на
«Монетке» (Свердловск) было па инн- 
цвашве одного комсомольца, без уча
стия комсомольекой ячейки, со стороны 
же ФЗК были водражЕшня но создоази 
удариой бригады.

По, несмотря ла трудоостз, ударная 
группа была создана из 6 чел. столя
ров.

Прежде дарма иедовырабзгывдаж’ь на 
8 прел., а бригадой процент крнрэбта 
подеялся на 46 щкщ.

ВЫДВИГАЕМ МОЛОДЕЖЬ НА 
ОТВЕТСТВЕННУЮ РАБОТУ

(Челябинский жел. дор. район).

Железн|ОД01р«кпый -районный комитет
комедмода проделал громадную работу пт 
выдвижению на кооперативную асмини- 
стративио-техннчесжую и общесоюзную 
работу.

Так выдвинут 1 заведующий магази
ном и одна девушка помощницей зава. 
Из рабочих щюгй-Вцом выдвинут паре
ние, одну юмкомюлку вьв’йинули нас- 
сирпь’й, да 2-х юношей счетоводами.

Заведующий детдомом нм. Дзер
жинского выдвинут не пяоаер-работпи- 
ко®, сша же вагпт’атеаами н(ютавали 
1 доаутапку н паренька.

ЗАВКОМ ПЛЕТЕТСЯ В ХВОСТЕ
НА АШИНСКОМ ЗАВОДЕ СОРВАЛИ 

БРИГАДУ.

В котельном цехе Ашинского заводе 
Златоустопского округа работает чело
век 10—12 молодежи, из них 5 чел. 
комсомольцев. ! *

Комсомольцы при горячем участим 
беспартайвой молодежи ршвзи оргала- 
зовать удармую бригаду. Поговорнда е 
мастером, е ааммянам, о»н дали сои»->? 
е®е, ио на другой же день это еоглжше 
«лопнуло».

Группа взрослых рабочих выступила 
арии® этой бригады потому что, если 
молодежь будет работать отделив. то 
®а будет зарабатывать больше и взрос
лым, следовательно придется едмвм ра
ботать больше, чем сейчас. >1

Завком и хозяйственные органы со
гласились с рабочими и решили бригаду 
не создавать.

А молодежь увереиа в том, что Ашиа: 
жни запет опять будет весной вминсье- 
вать откуда-нибудь котельщиков...

Нимовец

УДАРНЫЕ ГРУППЫ
НА УРАЛСЕПАРАТОРЕ

9 КОМСОМОЛЬСКИХ СТАНКОВ. 
(От нашего норреспондента).

Комсодюльцы Уралсвнаратора начина- '■ 
ют работать по-новому. В механических 
цехах Урдаселарагора оргаипзовались 
ударные группы из «амешоаьце® и луч
ших нроизводст&е-нникйв. Мастера п адо 
иинжтрацня цехов пошли навстречу.

Выделено 9 станзяш, специальна 
дамевмольвках стаиков по выработке 
разных деталей (главным образом основ
ных частей сепаратора). Кожлолъцы 
работают па 3 смены, всего 27 человек^

Иа каждого ударника заведена рабо
чая тетрадь, где старший из группы

‘ ударииков отмечает что сделал ударавд
Ф. Груздев. 1 за рабочий день. В. &.

Ударники также актишю участвуют 
в общесттэтншой работе-. ;

0рган®35тотся еще дее бригады >’до- 
сарей, «адаиие которых будет обсу
ждаться на жомеомольскда ео'рзнин » 
проязюадствеваж еовещашщ цеха.

Надо отметить, что цеховая адиаав- 
стрдедеа недостаточно вдет навпуечу! 
ударивкам.

Суханов.

Учетатаава РК ВКП(б) и РК ВЛКСМ 
работают -девушке. На дам. яач. стан- 
цви—-5 человек, из них адда девушка.. 
Ответственным икретарем Осодвнахжа 
работает девушка, также зав. буфетом, 
сеж^ютарь МК и 1 учительница.

В общем из 23-х выдвтгутых 13. 

девушек.
Все выдвиженцы с работой спраз- 

ляютей уеялявво и оправдывают ев» 
ваваядаянс.

Шлют Октябрьский,
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В СТОРОНЕ ОТ ЖИЗНИ И ПРОИЗВОДСТВА
ПОЧЕМУ 15 СТУДЕНТОВ УШЛИ ИЗ ХУДОЖЕСТВЕННОГО ТЕХНИКУМА

НЕМЕДЛЕННО ПЕРЕСМОТРЕТЬ ЦЕЛЕВУЮ УСТАНОВКУ У. X. П. Т.
Об уральском художе«п&еяи1'08прои1иШ- 

женяом тавникумо говорят не впервые. 
Еще в М 77 Смену» <эт 1-ео яюиы 
с. г.) ® статье «Жрецы частого яскус- 
сяма» мы отмечали иеабхолнистть реор- 
юаанив&ция техникума. Задача техникума 
.—.долцххваийсть мФстера-данютруюгора юве- 
ягерного, грагаильного, камне резного, 
мраакиряого, дредорезнаго н лепного де
ма. ■

Но хугчожаегшияяая юромышленяостъ, 
вгасюефод' ■ которой удакжем готовить тех» 
мииум, в аилу целого .ряда социально- 
ыкойомйч&аккх причин, пришла в упа
док. И. конечно, техникум но в состоя- 
иии воэродять' эту отрасль промыщяем- 
жоогн. Таким образом,' техникум нужда
ется в измеианяи своей целевой уста- 
воикя Именно в такам разрезе и был 
лостяглеп |«»ирос в «На Смену» еще ■© 
июне тетаущёго года.’ -

Целый ряд фагкгога, приведенных в 
статье' «Жрецы чистого искусства» опре- 
долечиго 'указывал, что ТОхлмкум готовит 
«®алйф|йцм'рованяы'с ббарабогньГх. У ча- 
щи'М1СЯ ч<ехп4нкума'—мастерам- я кам не
врозам на' биржа труда не могли предло- 
ягаить никакой 'работы, кроме ' мощения 
дорог. Искусство вырезывать из камня 
сломов и фя-яНнод окавалююь • н-енуж- 
шым.

ТЕХНИКУМ В СТОРОНЕ ОТ ПРОИЗ
ВОДСТВА.

.Часть учащихся по окончании тех ни- 
вфм& посту:пает ». художественные 
ВУ31ьг (Цхутерй ® Вхуясогао),'» большая 
часть -иристрамвается .ж. по снецйаль- 
июрти ■ , •

— Техшидум—рабфак, для подротовкл 
в ВУЗ—с горечью говорят учащиеся.

©езусЛовно художёствеиный рабфак 
Уралу не сужен. Некоторые наши заво
ды (Каюлишжмй, .Златоустрвакий) нуж
даются в художниках, ио к 'сожалению, 
техникум с нашей промышленностью со
вершенна не связан. Техникум оторван 
©т производства и от жизни—об этом в

«На Смену». так же сообщалось (№ 77 
«Жрещы чистого искусства»).

Комисоия УралОНО, проварязшая ра
боту техникума летом иымеигчэго года 
прилита. ж выводу о 'нецелеюоэбразности 
существующей целевой установки тех- 
двжцу.ма. Но результаты работ этой ко
миссии остались без последствий.

'Вакой же вывод делала л «На Сиену». 
Но, к ооощыгеиию, УралОНО ее умудри- 
явоюь даже откликнуться на помещеы-

ж->гят€

'ные <в нтатп статьи. Вопрос до сих 
(Дор оотастоя не раврещенныв»-: \ .

СТУДЕНТЫ БЕГУТ...
'Нсц-елеоэсбрааность целевой уОТанэв- 

ки техижкума уже сказывастся. Наблю
дается массовый уход учащихся из тех
никума. Учшщдаод -.не .удовлетворяет 
установка учебы, ®_ , настоящее, срамя. 
Уходят лучшие, ажявввкыа; обдасфоиий,- 

■дай. В нынешнем году уже Г” 
покинули техникум, < . • 

что уже проучились 2-3 года.
Напрямар: Иванов Ф. И., член партии, 

рабочий -ахширь—заместитель председа
теля прсирмлма и .редактор стенгазеты, 
уходи санниит «давно бы пора рааотпать 
<ввеь этот УХТ».

Учащийся Н. Тихвинский, рабочий 
Исанаких юлапииовых нришкжев, встав
ший ма место ушедшего Иванова редак
торам стенпаветы, несколысо дней на
зад тоже ушел из техникума с фразой: 
«Жизненаее и бодрее кайлой ворочать 
кочкотар, чем топить в этом УХТ».

Еще резче н упичтожительнее отзыв 
ушедшего Швецова, о котором в 'печати 
уже сообщалось, как о цаатгам изобрета
теле мехамнчежой обработки мрамора я 
гминаралав.

Этот' массовый уход учащихся из тех
никума и беапе<рсме1ктавное положение 
■бконцишних 'тмшвикум, не могли не вы
звать упадочническо-ликвидаторских на
строений среди учащихся.

НАМ НЕ НАДО «ЖРЕЦОВ».
Мы пкяОТчйо таких йастроен'яй не мо- 

; жёи ОЛобцяпФ,' ЙО мриОДушОТься к этим 
настроейршм и изямсть нх мы должны.

Мы считаем необходимым оздоровле
ние уральской) художественного техни- 

I кума. Мы не можем, допустить лятааида- 
' :гяй этого, адимотшитоого па Урале, ху- 
1 дожествшйиопо тахямкума. П-ютому мы 
! настзйваем на его реорганизации.

Тстикум, подготовляющий в 1!х\'!’ы 
тсхцедяум «жрецов чистого «гакусства» 
иям по нужен. Нам не яуяепы мастера, 
умеющие делать одрншжав м (кольца для 
'ясвобрачных. Нам нужны художники- 
мастера для уральской промышленности, 
нам |цужа'ы .■жудожнййи-иедОТапи; На под 
4чхганку этого, нужного нам, кадра и на
до юзать уотшгонку.

УраиОНО м РКЦ нужно . самым шви- 
'МЭЛ’одькым образом обслодовгиь ■ и <нере- 
!смцкрсть'ес‘к> 'рабо-ру уралвсдого зц-дойве- 
ствбшййю трийакум.а и устралипгь Яри- ' ---- —-------— ,и■"с 15 человек' чипы, шйышюп?ио упа(5ф«ивгаеюзд> 

несмотря на' то,' шйсарый уход,ий...ададади’.

ДОМА ОТДЫХА ПЕРЕВОДЯТСЯ
ИЗ ШАРТАША

Мр 239

ПЕРВАЯ

сказал
Велоаягаедаст, иа-

$иж- 
на

ули-
зафииирываиные 

на ирот’ыпел.

На утице Мйтаы взял из рук Мерца, 
сто шляму я издал ему ла голову.

— Ну, и дрявлдае!—весело 
Митин и захохотал, 
питаний отследи шяад таляоочку с
ламой сигарет Мюрапта, поем мрея 
дано я тоже эахожотал,

Они игл® по узкой, полутемно® 
цё. Ооогаривигиася, 
ж■жптин’Ы тае выходили
Ид зеленной лавки пахло петрушкой, 
гзрышми .травам® я свежея землей. В 
кафе на углу маляры в сипаях, запач
канных невесткой, блузах пеприиу- 
ждаяао стояли у стойки, пили кислое 
белою иино из маленьких ставаадчиюрв. 
Легкая, нежная сипюва осеннего неба 
сняла ® щели между высокими . кровля
ми, и ходюдповатае полб рыж х: солнце 
.сюользяло вдаль фасадов .доив;.

— Вот вы говорите об эмиграции,— 
тетерил Мерц,—пустота, ;-разлбокеаяйе, 
пниль. Попробуйте убедить Татьяну' В&- 
вильеиягу. аПтайму ®е йепчаоввсь в церк- 
■вм?», и все тут. Живут г, аййцсте, дхп. 
'черт жйст. чем" заЖийаСТс®, Л гофдасть 
:есть ейойдайр&анос понятие о чести, 
устащ.,

. - ТяЖТгде' ' бШнжИ" йатбжли ‘ по ас
фальту шззада, --но Мерц це оглянулед.

(Продолжение 6).

— Вот с голоду иомрет, а из иояж 
рук ничего ж назынегг.

— Николай Васильевич!—окликнул 
сзади мальчишесжий года.

Мерц оглянулся. Костя, запыхавший
ся и ионный, стмл пазили.

— Николай Васильевич,—искус- 
сотмгным, ломающимся басом сказал 
Костя,—«аиа иросила.... зажира платить 
по счся'у в «голе, нельзя ли взаймы,., 
хоть триста фрашвож. Сосчитаемся.

М(фц, »е гладя ему в глаза, рылся в 
бумажпмке. Он выиуй наугад три бу
мажки и отдел Косом. Тот убежал 
зад не ирэстившист.,
кулаже три мятых ос^даииых бшета.

— :«Гордость», .давмюбраанюе поня
тие о чеши»; «уютом»...—ч^сюсрттотал 
Мйпяй.; затем слегка тодаи^л; Ниетлая 
Васильевича в бок'и стясем другим ГО- 
ЛО&ХИ Продолжав.:—НугС, потхалж В КСИ- 
сульство, чтобы в с^боту в. Лец ли, а 
неДелькм черте две—« Москву. Поезди* 
ли, и бу'деф'Дрйвлйж!

— Д^ежлдце,---/^(Эдда», повторил
Мерц и;.взял Митае ад.руку,,.

(Продолжение завтра).

та-
вреико зажа® в

А Комиссии по отбору ненужных 
для производства станков и инструмен
тов для оборудования мастерских при 
иколах-семидстках и •. рабочих комнат 
при школах I ступени, должны быть 
созданы но достаповцению И райкома 
ВЛКСМ -при всех предприятиях района 

фС Всем ячейкам ВЛКСМ 1! района 
райкомом предложено обсудить предло
жения газеты «На Смену» по смотру 
районной, комсомольской организации 
н составить коркретные планы по вы- 
пелпепию этик предложений.

г.,.?иирй отчетно-пепе- 
вь,борной кампании советов организует
ся юцеекциой клуба, им. Вайнера в сре
ду 12 декабря.

■А Сообщение о работе конфликтной 
комиссий II района, заслушало бюро 
райкома ВЛКСМ. Конфликтной комис
сии предложено в 2-недельный срок 
рассмотреть все имеющиеся материалы. 
В случае невыполнения члены комис
сий будут привлечены к союзной ответ
ственности.

ОКРСТРАХКАССА СТРОИТ НОВЫЙ 
ДОМ ОТДЫХА.

Дома отЦыка свердловской стр&хказ- 
сы расположены бо 
Шарташе.' Одйчжс :г

--- С.рт1 ( , ....
Местность там болотистая, 
задков, ' выпадающих зЦесЬ 
>. 'Дачи, оставшиеся В на- 
:тарых екатеринбургских 

..„„..росайы на большом рас- 
поэтому обслуживать и наблю

ла всеми дачами трудно.

раз 
едят. 
ЛЮ ( 
ЮЛИ! 
, ОТ.

истою в 
для 'даль-

>лыпей
ТИарТаш 
днйя.домов отдыха

Г0РН0МХ03 В ПОГОНЕ 
ЗА ПРИБЫЛЬЮ

кейшего, 
гну и'одх< 
К0ЛНЧ&С1 
летом, е 
следстсо 
ьуьцбв, 
стоянии, 
дать з- ...; . ... . .

В пятмлетний план строительства но
вых Домов отдыха, свердловской страх
кассой включена постройка новых до
мов отдыха. Для подыскания места иод 
ясные дома отдыха была создана спе
циальна® комиссия, которая нослб. дол
гих и безрезультатных поисков места в 
окрестностях Свердловска; остановилась 
на местности Каштан, в 12 еерстах от 
Челябинска. Там будет выстроено пять 
корпусов, в которых одновременно смо
жет жить около 500 человек. Постройка 
нового дома отдыха начнется в буду
щем году. После,.того,.как будет готов 
чорый лом. отдыха в Каиятаке. туда бу» 
п\гт чт-аповедены все ^отдыхающие из 
ШарТаша. . , :

В Отой же местности—Жаштак, решил 
строить новые дома отдыха и Дор- 

»здравотдел. . Пермсцой Ж-. Д, .Стоимость 
постройке' этого дома отдыха около 750 
тысяч рублей,;

«ЛЕНИНКА» ОСТАЕТСЯ БЕЗ КАТКА.
Кружок физкультуры при Ленинской 

фабрике об’единившись с кружком за
вода «Уральский Пролетарий» для со
пл ёстной работы решили устроить не
большой каток на прудке, расположен
ном за фабрикой.

Было проведено три субботника по 
расчистке площадки для катка, в ре
зультате чего было расчищено- поле, 
установлены столбы для изгороди и на- 
дкях предполагали установить теплуш
ки. :г.' :■

' Работа шла и физкультурники надел
ишь в воскресенье, Ге декабря открыть 
долгожданный на окраине каток.

Но откуда-то «оползли зловещие слу
хи о предполагаемом закрытии еще не 
открывшегося катка. Стали проверять, 
узнавать. О&азакось, что эти-слухи исхо
дили от'свердловского Горкомхоза и 
слухи оказались не ложными, как это 
чгстенко бывает, а самыми правдивы
ми.

I орком»ой, но примеру прошлых лет, 
н нынче Предполагал сдать прудок под 
мед - Пермской ж. д. за 300 рублей. А 
физкультурники открыв каток- ведь ни 
копейки не дадут Горкоихозу. Именно 
этой Точки придерживался ■ сотрудник 
Гсрк&мкояа тон.- Голубых, когда к нему 
обратились физкультурники с «Ленин
ки». Пришедшим в Горкомхоз физкуль
турникам но удалось добиться ясного 
ответа от руководителей . Горкомхоза. 
Горкомхозовцы тянут волынку, а физ- 
йуль»урникн «Ленинки» не знают что 
делан»,

—■ Сегодня’ построим каток, а завтра 
придут и'скажут: закрывайте вашу «ла» 
щ>чку»—мы сдали Пермской ж. д,—»го
ворят физкультурники «Ленинки».

Действительно, положение у них не
завидное, грозящее срыву всей 
физкультработы.

Па окраине, в рабочем районе 
быть каток, а место иод лед 
с успехом найти па Исети.

Мы настаиваем на передаче 
под каток физкультурникам «Ленинки», 
уже потратившим свои силы на обору
дование катка. 7

* Заканчивает постройку 2-х буеров 
ерунда молодежи Уралнрометрэя «Тех
ника в массы», соОДанмая ио инициати
ве •комсомольцев Деятельную помощь 
молодежи одааытот техперсонал.

■А В областную комиссию по руковод
ству работой по отбору и передаче шко
лам-семилеткам оборудования для ма
стерских пошли т. т.: Рунов, Баздырев 
(Областкюм ВЛКСМ), Перель (УралОИ'». 
Михайлов (Уралпрофошс г). Тары.-ин 
(Уралмст) я Угоров (отдел прэсюещодня 
П. ж. д.),

Ходатайство о передаче помещения 
сгоревшего магазина Уралторга под 
драматический театр возбуждено Урал- 
ОНО перед соответствующими областны
ми организациями.

-ф Филиал фабрики-кухни будет по
строен на В.-Исетском заводе. Церабко- 
пом возбуждено перед райсоветом хо
лат? Цство об отводе мест?: «од построй
ку.

Районную амбулаторию для оослу- 
жиг.гкия рабочих мельниц № 180 и 181, 
решил открыть Окрздравотдел.

V 15 тысяч рублей для оборудования 
здания биржи труда предложено выде
лять Горсовету Окрисиолкомом.

•А Радио-установки доставлены в сто
ловых ЦРК № 5, № 2, № 3, № 6, 
№ 10 и № 12. Всего установлено 9 ре
продукторов.

ОБЛАСТНОЙ ЗВЕЗДНО-ЛЫЖНЫЙ ПРО
БЕГ ОТЛОЖЕН.

Всяедстпио отсутствия достаточного 
количеств^ снега, что крайне затрудаяет 
переход на лыжах и по, дает врвможно- 
оти .подгото-вдаься к пробегу, кудьютдел 
Уралнрофсовета решил 3 областной эве- 
здаб-лыжкый «робег, яамечаидый .на 22 
—2»; декабря, отложйтьна неопределен
ное, время.

10 ФЕВРАЛЯ—ОБЛАСТНОЙ ПРОФСО
ЮЗНЫЙ ПРАЗДНИК ФИЗКУЛЬТУРЫ.

Время'проведения областного дрофсо- 
юотгого кравднигка. физкультуры прези
диумом Ураджрофеодета утверждено на 
19 февраля . 1929; года.

4- юоо рублей отпустило горОНО на 
организацию школьной лыжной базы 
ыри лыжной станции У ралярофоовета. 
Будет приобретено 90 пар лыж.

1Ф 300 отбмей горОИО отпустило па 
организацию школыюй прогулочной 
лыжной базы. База будет оргаяизозана 
за городом, по направлению к Шярта- 
шу. ■ ■■ .

■<- Во всех пи»ш 1-й отупит горо
да «годятся еюякйе'' "детские- -епбртпло- 
Щ'ЭДки.

имней

должен
можно

прудка

Пав. Чикаш.

ТЕАТРЫ; им. Луначарского: «Ромео 
и Джульетта» (2 аб).—Деловой клуб: 
«Приговор» (2 аб). КИНО: Колизей: 
«Трипольская трагедия», выст. «Чело- 
век-оркестр».—Совмина: «Зйятные пу
тешественники».—Художественный : «Де 
ка-октя-Брюхов».—Пролетарский: «Сме
ется жизнь»,—Прогресс: «Дочь Рафке». 
—В КЛУБАХ: мм. Ваймера: веч. юнсек- 
ции.—им. Подбельского: занят, кружк. 
—Дом Октябрьской Революции: веч. па

мяти Чайковского.

ПРОФРУНОВОДСТВО НЕДО 
(ПАТОЧНО

V плГПпI ооьпЦМ оЬОРМОК. 
И О КУЛЬТРАБОТЕ

ныо данные. В этом вы сами убедитесь, 
только .внимательно в снимок всмотри
тесь.

Сегодня в клубе интересное развле
чение—вывешено об. этом об’явление. 
Зав клубом зрителей ждет, а в клуб из 
рабочих никто не идет,

В кино интересная картина, да пу» 
стует зала половина. И другая полови, 
на тоже пуста—иначе говоря—все без
людны места.

О КОЗЕ
Наш отдельчик веселый шлет городам 

и селам такое приглашение—пишите 
нам без стеснения: о том, что у вас но
вого, -интересного, пищите про голово
тяпа местного, про бюрократов-волокит
чиков и производства, обидчиков; сооб
щайте о ваших порядках, не забывайте 
о. недостатках. В общем, обо всем что 
занимательно, обдумав тщательно, я» 
боясь помарки (можно и без марки), в

ГОРОДСКАЯ СТУДЕНЧЕСКАЯ КОНФЕ
РЕНЦИЯ,

Позжвдера вечером закрылась продол- 
яюашаюкв! три дня IV авенуиовская 
йгежсоюстпая городская отуданчюоаая 
кйяф&рсафйя. * *

1&шфереяцкя зарлушала политиче
ский дрвадад я обсудила работу У роя- 
бюро .пролетстуда. Отчетный Доклад 
У^ралбюро югмайал ожйвдаииые прёййя. 
ВоОТо. юыскайалось 35 человек «из 100 
делегатов.'

Выступающие делегаты отметили сла
бую работу среди енесбюзного студенче
ства, а также недостаточную попитнко- 
проеве тигельную работу среди всего 
студенчества.

Пртвкреплявмые к производству, сту
денты Ияиодьвуются нерационально илл 
соввршян-ню нэ используются (ВИЗ, Ма- 
пияирртфой,. Аффинажный, завод). Пму- 
чаеФяя отрыв студстггеотва от проиавод- 
стт, студенты нс знакомы с битом ра
бочих, ..

Решение . пюльспой планума ЦК 
■ВЦП (б) о яопрерывиой производствен-’ 
ной даралдике на Урале выпогимиб йе- 
доогатачсто.

Краме, того, конференция отмстила 
нодостая’отяюе рукаводстш удобной ра-! 
ботой со . стороны Уфалпрофобра, (нотод- 

’стюяо.' частой сманы заюедывающих. Так 
за 2 года было сменено. 4 сав. Ураяпроф- 
обра, не говоря уже о, чуть ли на еже> 
днеяйю меняющихся, ипсдакторах.

. В ружадедстве. со стороны, профсоюзе® 
есть одижг, но недостаточный, часто пе
реходящий ® формадизм, о чем овиде- 
тедвствует тот, факт, Что йа конферен
ции не было ни одного представителя 
союза., кроме одного члена Ураяпрофсо- 
©ета.

Конферанциц обсудив работу Уряябю- 
ро предегетуда решила признать ее 
удовлетвори тельной и линию правиль
ной.

редакцию к нам посылайте и о раешни
ке Фоке не забывайте.

Пишут ней из Надеждинского завода. 
— «Па Смену» выписываем полгода, 
таких вещей, что у нас творятся—неа

читали,' признаться. Есть, например, у 
нас столовая—иорядочки в ней далеко 
не новые. Нехорошие в ней порядки— 
хоть беги от них без оглядки. А есть 
и пить рабочему надо—ирдходктеЯ 
обедать, иеемотря на дораду.

Ну посудите, разве так можно?
Зав. столовой—человек осторожный, 

экономный и бережливый—всем другим 
завам на диво. Какая-нибудь полома- 
цая вилка или нож бросает нашего за
ва в дрожь. Все это, конечно, похваль
но. Только результат выходит печаль
ный. Пообедает.в этой столовой рабо
чий или какой-нибудь гражданин про
чий—из столовой выйти захочет, а тут 
на него сторож наскочит. Без пропуска 
никак не выпускает, да еще, как собака, 
облает. Порядок здесь на. жандармский 
похож—-нс верят рабочему як на грош. 
Должен ты со стола свою посуду воз
вратить и тогда только можешь про
пуск получить».

Так из Надеждипска нам сообщают, 
что там всех рабочих 
мают. Мы же кладем
на двенадцатом году 
бы от таких приемов
рабочими больше не издеваться.

Так в чем же, наконец; дело?
Да коза об'явленкя с'ела.
В результате этого явления н проио» 

ходят недоразумений. ,
Вот ведь какие случаи бывают! Даже 

козы культработе мешают. ,

На этом раек свой кончаю и надеж* 
дйнцам всего лучшего желаю, чтобы 'я 
столовой пропуска отменили к козы 
кули работу не губили.

Итак, пока!
РАЕШНИК. !

Чужой юмор

за воров припи
скою резолюцию: 
революции лора 
отучаться и над

А вот еще случай комический, 
ражаясь по научному—зоологический.

Тут нам пишут не прй бюрократиче
скую грозу, а про самую обыкновен
ную... козу. Культработа в Надеждвдске 
заглушается, а в этом 1

вы-

НЕУВЯЗКА В К Л1ЕЧН СТЯХ
— Уверяю вас. товарищи, у нас клуб

ная работа на полном ходу: есть уже и 
музрук, и литрук и политрук...

— Ну, да--все руки и руки, а вот ни 
одной головы у вас не чувствуется...

Ответственный редактор
В. БУБЕКИН.
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